

Polsek Sliyeg Himbau Security Perbankan untuk Tingkatkan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 19:38



Polsek Sliyeg Himbau Security Perbankan untuk Tingkatkan Kamtibmas

Indramayu, - Guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Polsek Sliyeg melakukan upaya pencegahan dengan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada security perbankan yang beroperasi di daerah tersebut.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa (8/8/2023) sebagai bagian dari tugas Polsek Sliyeg dalam memastikan kondisi aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, anggota Polsek Sliyeg yang dipimpin oleh Kapolsek Sliyeg, Iptu Sutrisno, menyampaikan pesan-pesan penting kepada security perbankan.

Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan perbankan, guna melindungi nasabah yang bertransaksi serta mencegah terjadinya tindak kejahatan di sekitar area perbankan.

Iptu Sutrisno dalam himbauannya menyebutkan bahwa security perbankan perlu melakukan pengawasan terhadap kendaraan nasabah yang parkir di tempat parkir perbankan, baik secara langsung maupun dengan bantuan CCTV yang ada.

Selain itu, ia juga mengingatkan untuk tidak mudah terprovokasi dalam menghadapi situasi yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas.

"Kami berharap security perbankan dapat bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah ini. Dengan sinergi yang baik, kita bisa mencegah aksi kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg Iptu Sutrisno.

Melalui kegiatan ini, pihaknya berusaha menciptakan rasa aman dan menunjukkan komitmen dalam menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Sliyeg.

"Diharapkan, dengan kerjasama yang erat antara kepolisian dan security perbankan, keamanan di sekitar area perbankan dan wilayah kecamatan secara keseluruhan dapat terjaga dengan baik," harap Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU